



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 21 de febrero de 2023

No. 082/2023

Beneficia lactario del Seguro Social a 526 bebés hospitalizados durante 2022

- **El IMSS ofrece a las madres que, debido a alguna patología de sus bebés no pueden alimentarlos a través del seno materno, la posibilidad de depositar la leche que se extraen en el Lactario del Hospital de Gineco-Pediatría 3-A.**
- **El personal de salud proporciona la leche materna a las personas recién nacidas que por cuestiones médicas deben permanecer en el hospital y no pueden ser amamantadas.**
- **Con el lactario, se ofrecen todos los beneficios de la lactancia materna, como son el aportar nutrientes y anticuerpos para que los bebés desarrollen defensas ante posibles infecciones.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ofrece a las madres que, debido a alguna patología de sus bebés no pueden alimentarlos a través del seno materno, la posibilidad de depositar la leche que se extraen en el Lactario del Hospital de Gineco-Pediatría 3-A, a fin de garantizarles los beneficios de la lactancia materna.

En este espacio, creado en 2016 y ubicado en la Alcaldía Gustavo A. Madero, en la Ciudad de México, se logró recabar el año pasado más de 531 litros de leche materna, lo que benefició a un total de 526 bebés hospitalizados.

El personal de salud proporciona la leche materna a los bebés en el área de cuneros, “de esta manera, los vamos preparando para que al momento de su egreso se vayan con lactancia materna exclusiva”, dijo el doctor Víctor Armando Durán Lozada, Jefe del Servicio de Pediatría de este hospital.

Destacó que con este lactario, se ofrecen todos los beneficios de la lactancia materna como son el aportar nutrientes y anticuerpos para que las personas recién nacidas desarrollen defensas ante posibles infecciones.

“Para nosotros este lactario es muy importante porque de esta manera seguimos promoviendo la lactancia materna aún en los casos de separación madre e hijo. Y así brindar todos los beneficios tanto para la madre como para el bebé, y de esta manera evitamos que haya un desapego”, comentó.

Por su parte, la nutricionista Carolina Rodríguez Alejandre, responsable del Lactario, indicó que el personal de Nutrición brinda información para que las mamás aprendan la técnica adecuada de extracción de leche humana.





Explicó que a las madres se les proporciona una bata, gorro, cubrebocas previo al ingreso al lactario, se les enseña la técnica del lavado de manos, cómo deben asear sus senos para realizar la extracción en el área blanca y el movimiento que se tiene que hacer.

Después, se les otorga una etiqueta donde se anotan los datos de cada uno de los bebés, “nosotras nos encargamos de separar las tomas para cada bebé acorde a la cantidad de leche extraída por la mamá y después mis compañeros manejadores de alimentos transportan los frascos y los entregan a las áreas correspondientes”.

Rodríguez Alejandro comentó que en ocasiones a las mamás les cuesta trabajo iniciar la extracción, pero mediante una buena técnica se podrá mejorar la producción y extracción de leche por lo que de esa manera se dejaría satisfechos a sus bebés.

“Recuerden que a mayor estimulación de su seno, van a poder tener más producción. La leche es el alimento gratis que la mamá puede brindar a su recién nacido, el enlace que se fomenta entre mamá y bebé es una unión y además podemos hacer partícipes a los papás en ese proceso”, afirmó.

Aunque en un inicio el lactario fue diseñado para las mamás que tenían a sus bebés en el hospital, se amplió el servicio para que las trabajadoras que laboran ahí mismo y se encuentran en etapa de lactancia, puedan acudir a realizarse la extracción de leche.

El Seguro Social promueve la lactancia materna exclusiva durante seis meses y complementaria hasta los dos años de edad.

---o0o---

FOTOS:

<https://bit.ly/3xyDYKR>

VIDEO:

<https://bit.ly/3lbaCr0>